

in fontcouverte

Bulletin Municipal Juillet 2022 N°64



DOSSIER CENTRAL SOS Village d'Enfants

Le mot du Maire



Chères Fontcouvertoises, Chers Fontcouvertois,

Au cours du trimestre écoulé, de multiples évènements et animations ont marqué et rythmé la vie de notre commune.

L'ouverture d'une boulangerie

Début avril, la boulangerie a ouvert ses portes aux abords du giratoire et de la RD150.

Cet établissement très attendu par de nombreux Fontcouvertois(es) et habitants du secteur nord de Saintes pourra également bénéficier d'une clientèle de passage parmi les 11300 véhicules empruntant chaque jour l'axe Saintes / St Jean d'Y. Bien que la réalisation de ce projet commercial soit entièrement portée par un acteur privé, la municipalité s'est mobilisée depuis le début des négociations pour soutenir ce projet et permettre l'installation de cette boulangerie à Fontcouverte.

Le début d'une belle histoire

La date du mercredi 11 mai est désormais inscrite dans les annales de la commune comme celle de la pose de la première pierre du futur SOS village d'enfants. En présence de Mme La Sous-Préfète de Saintes, de Mme La Présidente du Conseil Départemental, de M. le Président de la CdA de Saintes, d'une délégation nationale de l'association porteuse du projet et d'enfants résidents des 2 autres villages SOS de Charente-Maritime, cette cérémonie, symbolique et émouvante, marque le début de l'histoire du village SOS de Fontcouverte. Une présentation détaillée de ce projet fait l'objet du dossier central (pages 8 et 9) du présent bulletin.

La fête au vallon

Afin de rompre avec l'inertie des deux dernières années, conséquence de la situation sanitaire, j'ai proposé à mes adjoints d'organiser, une soirée festive, familiale et conviviale, dans notre site enchanteur du vallon de Montignac. Un soleil printanier et une température agréable et de nombreux Fontcouvertois(es) étaient au rendez-vous. Une fanfare et un orchestre de l'ADMS ainsi qu'un groupe de producteurs locaux et des foodtrucks nous ont fait profiter de leurs talents et spécialités. Une structure gonflable ainsi que des jeux traditionnels en bois ont concentré les plus jeunes. L'association des jeunes Fontcouvertois « Ecollégiens Mépake » a proposé des smoothies fabriqués à l'aide de vélos originaux.

Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont contribué à la réussite de cette soirée, très agréable et fortement appréciée, après deux années de frustration. Une date est déjà fixée pour renouveler l'évènement en 2023.

Des jeux et un espace détente dans le vallon

Des jeux pour enfants (6 à 12 ans) ont été installés dans le vallon de Montignac. Deux tables de pique-nique et des poubelles à tri sélectif ont aussi été implantées. L'ensemble de ces équipements renforce le caractère intergénérationnel de ce lieu public à partager que je vous invite vivement à découvrir si vous ne le connaissez pas encore.

Les associations relancent leurs activités

Après deux années compliquées, toutes les associations ont relancé leurs activités et organisé de multiples animations (trail des verts, tournoi de tennis, tournoi des jeunes du Foot, exposition dessin-peinture, randonnée du brin d'aillet, gala de l'école de danse, fête des écoles, ...brocante du Foot, à laquelle je souhaite de connaître le même succès que celle créée et organisée, pendant 15 ans, par l'association SPERAM.

L'accueil des nouveaux arrivants / Le forum des associations

Afin de souhaiter la bienvenue et rencontrer les nouveaux arrivants sur la commune, nombreux ces dernières années, j'ai demandé à l'équipe municipale d'organiser leur réception à l'occasion du forum des associations le 3 septembre prochain. (Inscriptions : se reporter au tract joint au présent bulletin)

La fête des écoles

Après deux années d'interruption, pour cause sanitaire, la fête traditionnelle des écoles a réuni, le 05 Juillet, parents et grands-parents autour du spectacle de fin d'année présenté par les enfants des écoles maternelle et élémentaire. Ce fut un moment de partage apprécié de tous.

Je suis heureux de constater ce dynamisme retrouvé ainsi que la possibilité de se rassembler à nouveau.

Restons toutefois vigilants face à la recrudescence du virus. Respectons les gestes barrières. Prenez soin de vous et des autres.

Je vous souhaite à toutes et à tous un très bel été,

Merci pour votre confiance et votre soutien.

Bien à vous,

Francis GRELLIER
Maire de FONTCOUVERTE

Bassin et arrosage des terrains de football



Quelques Fontcouvertois nous ont interpellés après avoir constaté un arrosage des terrains de football pendant la saison sèche.

Nous tenons à préciser que l'eau d'arrosage provient du bassin de récupération d'eaux de pluie situé au bout du parking enherbé se trouvant devant la salle de tennis. En effet, en 2010, la municipalité a décidé de récupérer les eaux pluviales des toitures de la salle des fêtes, du club de football et des deux toitures des salles de tennis. Le bassin de récupération contient 500 m³ et il permet l'arrosage par un réseau sous pression à 8 bars. C'est une belle réalisation. Elle est utile et écologiquement responsable.



Les services de la communauté
d'Agglomération de Saintes vous
accueillent au

12 boulevard Guillet Maillet
17100 Saintes

NOUVELLE ADRESSE



Contact : 05 46 93 41 50

Le Cimetière

ses cyprès



L'observation des trois cupressus situés devant l'entrée Est de notre cimetière nous a conduits à demander un relevé tomographique (scanner) à un professionnel habilité.

il s'avère que ces trois arbres sont infectés par la présence d'un champignon racinaire très agressif, l'amadouvier vivace aussi appelé le Polypore du rond des pins. Ce champignon dégrade lentement le bois du cœur des arbres. Les arbres paraissent sains, mais sont pourtant morts. Ils peuvent tomber à tout moment.

Pour des raisons de sécurité, nous sommes contraints de les abattre.

son mur

La dégradation de l'ancien crépi par des algues, entraînant des traces rougeâtres sur le mur d'enceinte, a nécessité de faire repeindre le côté Est et Sud de celui-ci, donnant ainsi un coup de neuf à l'entrée du bourg.

Comme nous l'avons déjà évoqué, des études sont en cours pour l'aménagement de la partie cinéraire du cimetière ainsi que sa végétalisation.



Un départ à la retraite à l'école élémentaire



Lors de la fête des écoles, le mardi 5 juillet, les enfants du CP ont souhaité un bon départ à la retraite à leur maîtresse, Nicole Bousquet.

Un grand moment d'émotion, pour celle qui était en poste à l'école élémentaire de Fontcouverte depuis treize ans.

Chaque enfant est venu déposer à ses pieds une fleur en remerciement de toutes les connaissances qu'elle leur a transmises et de son regard ferme, mais bienveillant.

La municipalité se joint à leurs vœux et encourage son envie de se tourner vers de nouvelles activités tout en gardant son sourire et son dynamisme.

La fête des voisins 2022

Comme tous les ans, la municipalité encourage l'organisation de la **fête des voisins**.

A partir du mois de mai, plusieurs quartiers ont mis en place une journée de fête et demandé l'aide de la municipalité. La mairie avait commandé un kit (T-shirts marqués, ballons et bonbons,) qu'elle a fourni à la demande. Elle a prêté également des bancs et des tables.



3 questions à Noëlle Marcelino



1. *Bonjour Noëlle. Vous êtes responsable de la Boulangerie. Êtes-vous satisfaite de ce début d'activité?*

Cela fait trois mois que nous sommes ouverts et l'activité est satisfaisante, surtout le matin, du petit déjeuner à l'énorme rush du midi et du lundi au vendredi. Bizarrement, le samedi est plus calme.

Donc oui. Je suis satisfaite, et pour plusieurs raisons.

Tout d'abord, je voulais remercier les gens de Fontcouverte pour leur accueil, aussi bien la municipalité que la majeure partie de la clientèle.

Nous avons déjà des habitués parmi les habitants de Fontcouverte, beaucoup de routiers, principalement au petit déjeuner, des employés qui travaillent dans les entreprises installées sur la commune et que nous voyons pour la formule du midi. Mais aussi pas mal de vacanciers depuis un bon mois. Nous les reconnaissons à leur allure détendue et leur hésitation devant l'offre.

Pour ce qui est du personnel, j'apprécie beaucoup l'équipe. Il y règne une très bonne communication malgré le fait que personne ne se connaissait trois mois plus tôt. Et leur professionnalisme se vérifie chaque jour. Nous avons trois boulangers qualifiés dont Dominique, le responsable de la production boulangerie.

2. *Votre boulangerie est-elle un terminal de cuisson?*

Je suis contente que vous me posiez cette question de façon aussi directe, pour pouvoir faire toute la lumière sur la panification. Notre pain n'est pas du tout un pain industriel. Tout le pain est fabriqué sur place et il est frais. Pas de congélation chez nous. Le soir, le pain qui reste est mis en poche pour être donné à des personnes ayant des animaux à nourrir.

La farine provient de la minoterie Soufflet de Châtelleraut. Nous achetons une farine de tradition et nous privilégions trois types de cuisson, de la pâte blanche à la pâte très cuite en passant par la pâte dorée. Depuis peu, notre offre s'est élargie avec la baguette de tradition en graines. Ce sont nos boulangers qui font le mélange sur place en variant les formules. Nous faisons du pain complet, du pain muesli, du pain au maïs et en plus de nos sandwiches traditionnels, nous proposons tous les mois le sandwich du mois.

Il faut également préciser que nous avons un labo snaking et tarterie. En clair, toutes nos tartes et tartelettes, nos crumbles, nos pizzas, la viennoiserie et la sandwicherie sont fabriquées par nos soins. Comme nous n'avons pas de labo pâtisserie proprement dite, les éclairs, par exemple, proviennent de notre fournisseur et nous ne le cachons pas.

3. *En fin de semaine s'installent quelques revendeurs et producteurs locaux dans l'enceinte de l'espace boulangerie. Souhaitez-vous maintenir, voire élargir cette offre?*

Effectivement, un revendeur de fruits et légumes s'installe le mercredi et le vendredi sur la pelouse en face de la boulangerie ainsi que la safranière, Laurence Biard. Elle propose du miel et ses dérivés. Le samedi, une rôtisserie les remplace et cela semble satisfaire la clientèle. En fait, c'est un partage, tout le monde en profite.

Merci beaucoup, Noëlle. A bientôt à la boulangerie 3+1!

Actions pédagogiques année 2021/2022

École Maternelle

L'année scolaire 2021/2022 a vu ses activités extérieures reprendre presque comme avant, d'avril à juin surtout.

Elle s'est articulée autour de quatre axes: le cinéma dans le cadre de Écoles et Cinéma, le théâtre, une sortie nature à l'asinerie du Baudet du Poitou et une expo à la médiathèque.

Le mardi 12 avril, les élèves ont assisté à la salle des fêtes de Fontcouverte au spectacle intitulé "Art Dada", qui présentait des artistes célèbres, Léonard De Vinci, Picasso, Dali, Van Gogh à travers trois histoires dont celle en pictogrammes du célèbre *Petit Chaperon rouge*.

Les enfants ont également exposé à la médiathèque des compositions plastiques tout au long du mois de juin pour valoriser leur travail. Les familles sont venues en grand nombre la contempler.

Le vendredi 10 juin, tous les élèves de l'école sont allés visiter l'asinerie et découvrir les ânes. Plusieurs activités étaient programmées: la visite guidée du site et du musée, le pansage des ânes, une promenade en calèche et des jeux de manipulation et de devinettes.

N'oublions pas le spectacle de Noël et la fête de fin d'année financés par l'Association des parents d'élèves grâce à une subvention allouée par la municipalité.

Merci à tous ceux qui permettent aux jeunes enfants de s'ouvrir à la vie culturelle et à l'environnement.

Quant aux chênes plantés l'an dernier, rassurez-vous.

Ils se portent bien grâce aux bons soins des personnes de l'Ehpad et des parents "arroseurs" en été.



Remise de livres en CM2



Le jeudi 7 juillet, Monsieur le Maire et l'adjointe aux Affaires Scolaires ont remis au nom de la municipalité un livre sur "Anne Franck" à chacun des élèves de CM2 pour clore leur scolarité à l'école élémentaire de Fontcouverte.

École Élémentaire

Les projets et sorties scolaires ont eu pour thèmes majeurs la découverte du patrimoine, le développement durable et des activités sportives: visite du château de Saint Jean d'Angles et ses énigmes bien conçues pour des enfants du CP, de l'abbaye de Fontdouce et ses deux ateliers "cuisine" et "potions" pour les CE1 et pour les CM2, visite au jardin public lors de la semaine "Saintonge durable".

Les CE2, quant à eux, ont bénéficié d'un projet rugby en lien avec l'inspection et le club saintais de rugby.

L'action "sécurité routière" a bien eu lieu pour les CM1/CM2 ainsi que la Classe de Découverte au Centre de Saint Georges de Didonne pour ces mêmes élèves. Le séjour s'est déroulé du 13 au 16 juin avec séances de char à voiles, découverte de l'estran, soirées contes et boum à la plage. Que de bons moments partagés qui laisseront des souvenirs inoubliables!

Découverte de l'estran



La fête des écoles

Après une interruption de deux ans due à la pandémie, l'Association des Parents d'Elèves a pu organiser la traditionnelle Fête des écoles le mardi 5 juillet dans la cour de l'école élémentaire.

Au moins 500 personnes, enfants, parents et grands-parents étaient rassemblés pour voir danser et entendre chanter leurs enfants. Beau spectacle, bravo les enfants!

La fête s'est prolongée à l'espace jeux en bois et gourmandises.



Vallon de Montignac Mise en place des jeux

Les travaux d'implantation des jeux de plein air se poursuivent activement malgré une météo fluctuante. Pour l'instant le grand jeu d'équilibre tout en haut du vallon, surnommé le Ouistiti, est monté. il reste les abords et les talus à engazonner.

La maisonnette pour les petits vient d'être installée.

Le jeu d'équilibre, l'Indiana, long de trente mètres devrait être terminé à la fin du mois de juillet.

Nous vous tiendrons informés de la mise en service des jeux dès que possible.



Décapage du terrain par l'entreprise Magnaux à la mi-mai



Un mois plus tard, le Ouistiti est en place



*La maisonnette, son toboggan
et son mur d'escalade aussi*

Un peu d'histoire

Le premier « Kinderdorf » (village d'enfants) a été créé en 1949 à IMST, en Autriche, à l'initiative du Dr Hermann GMEINER pour accueillir des frères et sœurs, orphelins de guerre. En France, au milieu des années 1950, Gilbert COTTREAU a créé l'association SOS Villages d'Enfants. Cette association est reconnue d'utilité publique depuis 1969. L'objectif de SOS VE est de maintenir groupées les fratries d'enfants qui ne sont plus sous l'autorité parentale suite à décès, destitution, ... Les marraines de l'association sont Annie DUPERREY, depuis 1993, et l'actrice Isabelle CARRÉ.



SOS VILLAGES
D'ENFANTS

■ Les villages d'enfants

Présente dans 136 pays, l'association SOS VE héberge actuellement dans le monde près de 66 000 enfants répartis dans 541 villages dont 17 en France. Fontcouverte sera le 18^{ème} à l'échelle nationale et le 3^{ème} en Charente-Maritime, après ceux de Beauvais sur Matha et de Gémozac.



■ Le fonctionnement d'un village

SOS Villages d'Enfants a pour mission de prendre en charge des enfants sans soutien parental ou en risque de le perdre. L'objectif est de permettre à chaque enfant de vivre une enfance stable et heureuse, en accueillant des frères et sœurs dans un village d'enfants SOS où leur sera offerte une vie de type familial.

Chaque village est composé de maisons familiales permettant d'accueillir chacune de 4 à 6 enfants. Elles sont conçues avec une grande pièce de vie, plusieurs chambres et un jardinet. Une maison commune est dédiée à l'accueil des bureaux et des salles d'activités éducatives.

Chaque maison est sous la responsabilité d'une assistante familiale qui aura les enfants en charge pendant 20 jours, 24h/24, et les accompagnera à l'école, aux rdv médicaux, chez le coiffeur, etc et préparera les repas quotidiens de la maisonnée. Elle bénéficie de 10 jours de repos, pendant lesquels elle est remplacée par une autre personne, puis reviendra reprendre son poste pour 20 jours/20 nuits.



■ Le projet de Fontcouverte

Le projet repose sur le concept suivant : La commune a cédé à l'association SOS VE le terrain de 9905 m² dont 7439 m² constructibles pour l'euro symbolique. L'association SOS VE finance et réalise les constructions grâce aux dons, legs, ... de ses donateurs. Le conseil départemental subventionnera le fonctionnement dans le cadre de sa compétence sociale.

Le village comportera 11 maisons familiales qui accueilleront des fratries regroupant 50 enfants, âgés de quelques mois à 18 ans. Ce projet prévoit la création de 35 à 37 emplois sur site.

■ De la 1^{ère} pierre à la réception

Cette étape, intervenue le 11 mai, a marqué le démarrage de la phase construction du projet. Le chantier s'étalera sur 15 mois environ pour une réception prévisionnelle fin juin 2023. Les premières fratries rejoindront le village au cours de l'été.



Crédit photos : Etienne LATRY

Daniel BARROY, Pdt de SOS VE, Sylvie MARCILLY, Pdte du Département, Francis GRELLIER, Maire de Fontcouverte

Opération piégeage du frelon asiatique

Le 11 mars dernier , à la salle Crin Blanc de l'espace René Guillot, M. Renard, apiculteur amateur et président de l'Abeille Saintongeaise, nous présentait l'intérêt et la nécessité du piégeage de printemps des frelons asiatiques.

A l'issue de cette réunion, la municipalité a offert aux soixante personnes présentes et intéressées un piège- cloche par famille domiciliée à Fontcouverte avec une demande de comptage.

Vous trouverez ci-dessous la synthèse du piégeage de Printemps, un beau succès avec plus de 4300 frelons capturés en 3 mois.

CAMPAGNE DE COMPTAGE DES FRELONS DU 15 MARS 2022 AU 31 MAI 2022

| FRELONS ASIATIQUES | FRELONS EUROPEENS | NOMBRE DE FOYERS RECENSEURS | SECTEURS DE COMPTAGE |
|---------------------|---------------------|-----------------------------|---|
| 565 | 539 | 10 | Route des Richaudeaux – route des loges –route de Puy Gibaud -chez Tessier - Montvallou |
| 328 | 419 | 7 | Route de Montpensé - Haut de Lormont – route du Golf - |
| 403 | 260 | 10 | Route du Bourg – Rte de La Sauzaie – rte de la Brumanderie – rte des Ormes |
| 469 | 65 | 5 | Rue des Chênes – rue des Genêts |
| 303 | 471 | 8 | Route de St Jean – route d'Écoyeux – Chez Thoreau |
| 200 | 292 | 5 | Route de Beausseuil – route de Bois le Roi – route du Charenton |
| Total : 2268 | Total : 2046 | Total : 45 | |

Au total ce sont 90 pièges qui ont été distribués, dont 43 lors de la conférence.

En septembre prochain, vous pourrez reprendre le piégeage d'automne sans obligation de comptage.

Pour le printemps prochain, nous reconduirons l'opération en distribuant d'autres pièges aux familles n'ayant pas pu participer. Nous vous tiendrons informés de l'animation quelques semaines avant par le biais de PanneauPocket et du site internet de la commune.

Nous vous remercions de votre implication. Elle permet la diminution de la prédation des abeilles dans les ruchers.



Il est rappelé que la commune a conventionné avec une entreprise spécialisée pour mettre en place un plan de traitement qui intervient sur des points stratégiques du domaine public tel que le giratoire, le restaurant scolaire, la médiathèque, la salle des fêtes...

Les traitements dans les propriétés privées restent à la charge des propriétaires et des locataires.

Il est important de rappeler que l'existence d'un poulailler augmente considérablement la présence de rats attirés par la nourriture destinée aux volailles.

Fête au Vallon

Le 14 mai 2022, s'est déroulée la Fête dans le vallon de Montignac au coeur de Fontcouverte. Ce moment a été un rendez-vous fort apprécié par les habitants de la commune. Un moment de retrouvailles et de partage qui n'avait pas eu lieu depuis le début de la pandémie.



La soirée a commencé vers 17h30 avec la fanfare "Fé le Bö". Un apéritif offert par la municipalité a suivi ce moment musical.



L'orchestre « Ioseck » de l'ADMS de Saint-Hilaire-de-Villefranche a agrémenté le pique-nique convivial des Fontcouvertois.



Un marché fermier de producteurs locaux était présent et l'on pouvait se restaurer sur place. Une structure gonflable et des jeux en bois pour les enfants faisaient aussi partie de la fête.



Une soirée agréable qui se renouvellera l'année prochaine. Date prise pour le **SAMEDI 13 MAI 2023**. La municipalité tient à remercier tous les bénévoles qui ont participé à l'organisation et les très nombreux Fontcouvertois qui ont assuré l'ambiance de ce moment festif.

Siestes musicales au Vallon

Un moment de partage et de farniente dans le cadre magique du Vallon de Montignac

En partenariat avec la Cité musicale de l'Abbaye aux Dames, la municipalité offre la possibilité à tous, petits et grands, de s'immerger dans l'univers musical du festival de Saintes.

Bien lové(e) au creux d'un transat et muni(e) d'un casque au son binaural, vous pourrez profiter de musiques de concerts enregistrés lors de festivals précédents comme *la Symphonie Pastorale de Beethoven*, *les Vêpres de Monteverdi* ou *l'Ode à Sainte Cécile de Haendel*.

Le samedi 20 AOÛT de 14h00 à 17h00
Le vendredi 26 AOÛT de 16h00 à 19h00
Entrée libre sans réservation



Le trimestre qui vient de s'écouler a été riche en événementiels. La vie associative a enfin pu reprendre ses activités. Au vu de la forte fréquentation, ces diverses manifestations étaient impatientement attendues. Avec les départs en vacances, l'été sera plus calme, mais la reprise s'annonce dès le **3 septembre** avec le désormais traditionnel **Forum des Associations**. Une nouveauté cette année: la municipalité accueillera sur son stand les nouveaux arrivants avec un pot de bienvenue à 11h30 et surtout un temps d'échanges.

MAI

1er MAI: Randos du Brin d'Aillet



290 randonneurs au départ, sans compter les randonneurs de la marche nordique, ici à l'échauffement.

Quant à eux, les 200 vététistes étaient particulièrement motivés cette année.

Le temps était idéal, ni trop chaud, ni trop froid. La pluie n'est pas venue troubler cette belle fête sportive organisée par Fontcouverte en Marche.



8 MAI: Tournoi de football des jeunes



Le 8 mai 2022 a eu lieu sur les terrains de football de Fontcouverte le tournoi Christophe BAUDET, joueur vétéran du FCF disparu trop tôt en 2018.

Ce tournoi de jeunes réunissait de nombreuses équipes U8/U9 et U10/U11. Ce fut un enchaînement de matchs où nos jeunes espoirs ont montré leur détermination.

Belle journée terminée par la remise de nombreux trophées pour le grand plaisir de nos jeunes sportifs.

JUIN

25 JUIN: Spectacle de Danse "Paris, Mon Amour"



Le samedi 25 juin, l'association Pic et Pic et Corps et Graphe a fait son show avec son spectacle de danse sur le thème « Paris, mon amour ». Le public fidèle était présent à ce rendez-vous annuel.

Les danseuses et danseurs ont fait voyager les spectateurs dans différents endroits mythiques de Paris où une chorégraphie chaque fois différente mettait à l'honneur ses lieux emblématiques.

JUILLET

Exposition de la 4L Trophy lors de la fête des écoles



Photo prise lors d'un bivouac pendant le rallye



Expo de la 4L avec logo de Fontcouverte

Corantin Boudeau et Julien Oculi, concurrents du 4L Trophy 2022 arrivés dans la première moitié du classement, se sont prêtés au jeu des questions réponses avec les parents et les enfants des écoles.

10 Juillet: Brocante du Football Club



L'équipe organisatrice de la brocante du FCF



Un succès pour cette brocante 2022, plus de 120 exposants et une belle fréquentation. Que la brocante du Football Club 2023 soit aussi réussie!

L'été dans votre médiathèque, c'est :

- De **nombreuses nouveautés** dans tous vos rayonnages : romans, policiers, BD, jeunesse... Consultez notre kiosque en ligne et réservez-les !
- Un fonds **DVD** entièrement renouvelé grâce au concours de la médiathèque départementale.
- Un spécial **Cosy mysteries** ou «policiers douillets», légers et plein d'humour, à déguster sur un transat avec une tasse de thé.
- L'exposition **Clics en Bib** qui vous présente les différentes ressources numériques dont vous pouvez bénéficier grâce à la Médiathèque Départementale.



05 46 97 79 69 - mediatheque@fontcouverte17.fr - www.mediatheque-fontcouverte17.fr

Participez à Octobre Rose

Le Club des Tricoteuses de la médiathèque vous propose un nouveau projet participatif : réaliser une "onde rose" en tricot dans l'espace urbain, à l'intérieur et à l'extérieur de la médiathèque, afin de donner de la visibilité à l'événement Octobre Rose.

Vous avez de petits restes de laine rose et ne savez qu'en faire ? Alors, tricotez de petits carrés (20x20) ou de petits rectangles (20x40) roses et déposez-les à la médiathèque ! Nous les assemblerons afin de réaliser une exposition de tricot urbain.



A venir dans votre médiathèque

Les monstres envahissent la médiathèque, du 14 septembre au 12 novembre : exposition, atelier, heure du conte... plongeons dans la féerie et la mythologie !



Expression du groupe minoritaire

Rédacteur : André Arnaud

Nous remercions les Fontcouvertois(es) qui ont participé à la vie démocratique de notre pays suite aux élections présidentielles et législatives. On peut regretter le manque de participation à ces élections même si la commune est au-dessus de la participation nationale. L'activité municipale est un exemple de démocratie.

Même si nous sommes dans le groupe minoritaire, nous voulons travailler à améliorer la vie quotidienne de nos concitoyens.

Nous voulons que notre commune ne devienne pas un désert médical tout comme nous voulons le développement des commerces de proximité (alimentation, bar,...)

La fête des voisins, moment convivial, est organisée dans beaucoup de quartiers de notre commune. Notamment le quartier du Puy Gibaud au domaine des loges, dans un cadre bien agréable et avec un accueil parfait. Cela a provoqué une véritable cohésion, voire une certaine solidarité entre les participants.

Deux valeurs tellement précieuses aujourd'hui !

Membres du groupe minoritaire

Christian LACOTTE, Rose-May REYMOND-BURDIN, Faysal YASSIN, André ARNAUD



Expression du groupe majoritaire

Rédacteurs: Marie-France Drey et Claudie Villeneuve-Soulard

Certains se préoccupent de nos jeunes et de nos aînés et se demandent ce que fait la municipalité pour eux. La réponse est simple: elle fait tout ce qui dépend de sa compétence et même plus.

Quelques exemples concrets:

Pour ce qui est des jeunes, avez-vous entendu parler de l'association Écollégiens Mépake? Ce sont des collégiens que la municipalité accompagne pour mener différents projets. Vous les avez vus faire des smoothies, ramasser des mégots de cigarette, mais ils ont aussi monté des dossiers de subventions pour travailler avec l'artiste Atom Ludik. Un espace de jeux vient aussi d'être installé dans le vallon. Des associations de Fontcouverte (foot, tennis, danse, gym...) et la médiathèque leur permettent de pratiquer différentes activités.

Quant à nos aînés, ils nous ont exprimé leur désir d'indépendance. Certains se rencontrent au sein de l'association des aînés et organisent des repas ouverts à tous comme le repas couscous. Bien d'autres actions ont lieu, tels des appels téléphoniques ou des rendez-vous en mairie avec l'élue en charge du dossier. Et la municipalité a récemment mis en place "l'heure civique" pour être au plus près des personnes âgées qui ont besoin d'aide.

Bel été et bonnes vacances à toutes et à tous, jeunes, aînés et ...

Membres du groupe majoritaire

Francis GRELLIER, Sylvain LESPINASSE, Claudine BRUNETEAU, Bruno GARDEN, Marie-France DREY, Michel DEJEAN, Patrick RAFFIN, Isabelle DUPUY, Claudie VILLENEUVE SOULARD, Stéphanie BELTRAMÉ, Christophe MOURMANT, Stéphane MORIN, Grégory BUREAUD, Virginie RANNOU, Élodie GOUSSET

SEPTEMBRE

SAMEDI 3 SEPTEMBRE : *Forum des Associations organisé à la salle des fêtes par la municipalité.*

Venez nombreux découvrir les associations de notre commune. Pour les retrouver, il suffit de consulter le site <https://fontcouverte17.fr/fr/as/996907/annuaire-des-associations>

La municipalité aura un stand pour accueillir les nouveaux arrivants.

Contact mairie : 05 46 93 06 47

OCTOBRE

VENDREDI 1^{er} OCTOBRE à midi : *le Club des Aînés organise un repas couscous ouvert à tous à la salle des Fêtes. Réservations au 06 81 74 02 96 ou au 06 66 22 58 99 avant le 20 septembre.*

INSCRIPTIONS AUPRÈS DES ASSOCIATIONS



Les permanences pour les inscriptions 2022/2023 seront assurées **au mois d'août** chaque soir lors des entraînements seniors (le lundi, mercredi et vendredi).

Contact : Secrétaire - 06 21 11 23 00



le samedi 3 septembre au Forum des associations salle des fêtes de Fontcouverte ou le mardi 7 septembre. Renseignements au 06 76 77 70 46.



| 30/08/22 | 02/09/22 | 03/09/22 | 07/09/22 | 09/09/22 | 10/09/22 |
|---------------|---------------|--------------|---------------|---------------|---------------|
| de 17 à 20 h. | de 17 à 20 h. | de 9 à 17 h. | de 16 à 20 h. | de 17 à 20 h. | de 17 à 20 h. |



Directeur de publication :

Francis Grellier

Rédaction :

La commission communication

Mise en page et impression :

Actiade (Fontcouverte)

Tirage à 1300 ex
sur papier novatech 115g

certifié



Mairie de Fontcouverte

12 place de l'église

17100 Fontcouverte

Tél. 05 46 93 06 47

Fax : 05 46 92 68 86

Courriel : mairie@fontcouverte17.fr

Site : www.fontcouverte17.fr

Dépôt légal : n°745

N° ISSN : 1621-3785